

Choix d'une tenue des élèves à l'Institution Sancta Maria



L'Institution a toujours fait le choix d'une tenue spécifique pour les élèves. La blouse a été portée par les élèves depuis des dizaines d'années. Aujourd'hui, la communauté éducative réaffirme l'intérêt d'une tenue des élèves en proposant un haut au logo de l'Institution : t-shirt ou polo, sweat ou pull, pour pallier les insuffisances de la blouse (retirée, oubliée).



Une tenue exprime l'appartenance : en entrant à l'Institution Sancta Maria, les élèves partagent un lieu et une histoire. Cet héritage s'incarne en particulier dans une tenue portée par tous les élèves de la maternelle au collège, signe d'appartenance à une même communauté de vie sans distinction.

Une tenue réduit la pression sociale : dans une société poussée à consommer des vêtements de marque, la tenue permet de libérer les élèves de la pression ressentie sur leur choix de vêtements, surtout à l'adolescence qui peut se traduire par une certaine fragilité et une sensibilité au regard du groupe. Cela libère également les familles de cette pression et peut réduire les dépenses vestimentaires. En simplifiant la garde-robe des élèves, nous contribuons aussi à réduire l'empreinte carbone des vêtements.

Rendez-vous sur www.letablierbobine.fr

Code école : sancta-maria



Une phase de transition : Conscients que ce choix peut avoir des conséquences financières à court terme, nous proposons une phase de transition pendant laquelle la blouse est toujours autorisée. Elle continue à être vendue par notre partenaire dans la limite des stocks disponibles. Seuls les t-shirts, polos et pulls seront ensuite réapprovisionnés par l'entreprise.

COMMANDE RENTRÉE 2022

INSTITUTION SANCTA MARIA



Nouveautés 2022 : Sweat col rond et Pull col V brodés au logo
Possibilité de broder le tablier au prénom/nom de l'enfant : +3€

Rendez-vous sur notre site : www.letablierbobine.fr

Cliquez sur l'onglet **Espace école**

Saisissez le code d'accès de votre école :

sancta-maria

(Bien faire attention de respecter les minuscules)

Commandez directement sur le site et payez en ligne

Attention :

Les uniformes seront livrés à domicile à partir du mois d'août pour la rentrée des classes 2022